

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.26 2024.10.11 文責 上谷基博

## 過ごしやすい気候になりましたね。

10日(木)に書いています。10日(おそらく「てんぶら」と「10(テン)」をかけたんでしょうね!)ということで『てんぶら油の回収日』でした。早朝より生徒会役員のみなさんが校門に立ち、あいさつ運動のかたわら回収をしてくれました。上谷が見た範囲では3名の生徒が持ってきてくれました。この取組も少しずつ広がりを見せています。

10月も3分の1が過ぎましたが、特に朝晩はとても涼しくなりましたね。日中もエアコンなしでも授業が受けれる状態ですね。9日(水)に教室で連絡があったと思いますが、今週末の3連休明けの15日(火)から制服での登下校に戻すことになりました。暑い夏の暑熱対策として体操服による登下校を「可」としていましたが、過ごしやすい気候になったので本来の形に戻させていただきます。15日(火)に「知らなかった!」ってならないように、また制服の準備もあると思うので、必ず家の人伝えくださいね。制服ですが、移行期間はありませんので、気候や体調に合わせて夏服か冬服の判断は各自でお願いします。どちらを着用してもらっても構いませんが、正しい着こなし方をお願いします。いつもお伝えしていますが、「しっかり食べ、しっかり睡眠をとり、しっかり学ぶ」これを徹底してほしいです。一時に比べて体調不良による欠席や遅刻・早退は減りましたが、油断は禁物です。これから冬にかけて寒くなります。体調管理は何よりも大切だと思います。自分のカラダのコンディションは自分できちんと管理できるようにね。

毎日大いに楽しみながら、充実した学校生活を送ってくれることを期待しています。



予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成

## 来週水曜日から中間テストですね。

9日(水)は3年生で校内学力診断テストが行われました。興味+脳の活性化(退化防止!)のために毎回数学のテストを解いています。6年前から実施されている学習指導要領で2年生に導入された『四分位範囲』『箱ひげ図』を上谷は学生時代に学んでいないですし、数学科教員として生徒に指導した経験もないで、大問1つ分は空欄になってしまいました。…1時間目後の休み時間に昇降口にいた3年生のイケメンたちに「教えて!」って言ったら、一生懸命説明してくれました。ありがとう! 大分わかりました。残りは自分で勉強しますね。あとケアレスミスを1個やらかしてしまいました。問題をしっかり読んでなくて「反比例」を「比例」として解いてしまいました。(笑)

みなさん、こういうことのないように問題文はきちんとていねいに読もうね。

さて、来週の水曜日から中間テストですね。準備の方は順調に進んでいますか。昨日、放

課後図書館での『勉強の森』(自主勉強会)に参加しました。部活動もストップしたこともあり、書写室も含めて大勢のみなさんが勉強していました。前にも書いたと思うけど、提出物って「提出すること」が目的じゃないよ。ワーク等問題集は授業で学んだことがどのくらい定着しているか、あるいはどのくらい応用できるかを評価するためにやります。「やる(解く)」ことが目的ってことです。提出するためには解答を横に置きながらやるのはゼッタイにNG! 空欄をなくすために赤ペン等で解答を書き写す人がいます。どこか解けたような気になるけど、実際は自分で解いていないので、理解していないはずです。明日からの3連休、学習計画を各自立てていると思いますので、しっかりと取り組んでくださいね。例えば40分×〇時間、セット間10分みたいにメリハリつけるのも良いかもね。

